
市民との意見交換会取りまとめシート

開催地区： 水野 中学校区 開催場所：： 西陵地域交流センター

開 催 日 ： 平成３０年　７月　３１日（火） 開催時間：：午後７時～午後８時３０分

出席議員：長江秀幸　中川昌也　柴田惠子　西本　潤　高島　淳　朝井賢次 参加人数：： 19 人

広報広聴協議会　広聴部会長　宛

市民との意見交換会を実施した結果を報告します。 報告者

5 部活の時間が減っているため非行が増えるのではないか不安。

4
本年度猛暑のためミニバスケットの大会が中止になった。時期の見直し

を行い開催して欲しい。（意見書あり）
○

3 部活動
市民体育館の修繕管理を徹底的に行って快適に使用できるように。（市

民意見を取り入れる）

2 エアコン
エアコンの早期設置（カンパしたらどうか）。スケジュールを明確にし

て推進して欲しい。
○

　　　　長江秀幸

項番 中分類 小分類 発言の背景・意図 優先項目

1 教育について（小中学校）
少人数教育（西陵

小）

西陵小学校の児童が多すぎるので、きめ細かい教育ができているのか心

配。

7
特色のある学校づく

り
子どもが通いたくなる様な特色ある学校づくり。（先生・部活動等）

6 教育について（小中学校） 給食費 給食費にも補助金を出して欲しい。

9 隣接学校選択制

北みずの坂の校区が変わって困っている。西陵小に通わせて欲しい。移

行制度の延長をして欲しい。機械的な線引きでなく住民の要求に応じて

柔軟な隣接学校選択制を。（要望書あり）

○

8 通学手段 通学校の自転車通学。

11 教育について（小中学校） 小中一貫校 小中一貫校より少人数教育を。

10 部活動 外部コーチの招聘（地域の方等）

13 道泉地区に学校がなくなるのは地域が若返らない。

12 道泉・東明地区からバス通学になる子どもたちには補助金で無料に。

15 地域 信号機設置
水野団地の通学路に危険な交差点がある。信号機を設置し４方向止まれ

にして欲しい。

14 廃校になった校舎の有効活用。（高齢者のいこいの場）
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項番 中分類 小分類 発言の背景・意図 優先項目

17 曽野、下半田川地区に毎日バスを走らせて欲しい。 ○

16 交通インフラについて
コミュニティバスに

ついて

西陵地区は人口が多いので、市役所、陶生病院までの直行便を運行して

欲しい。
○

19 電車、路線バスとの整合性を持たせるべき。 ○

18 １０年間ルートが変わっていない。 ○

21 交通インフラについて コミュニティバス 交通の便が悪い（店が点在している）

20

高齢者が出かけやすくするためのもバス等の充実を。水野地区の高齢者

が移動に困らない様に小さな車でも数多く走らせて欲しい。菱野団地の

ようなバスを全地域に走らせると高齢者も助かる。

○

23 企業誘致より渋滞緩和。

22 道路整備 道路整備 南北の基幹道路がない。

25 地域の道路の渋滞。（住民以外の人が多く危険）

24 道路計画が一本化していない。

27 人手不足。若い人の訓練が少ない。 ○

26 防災について 消防団について 地形が水野と西陵では違う。分団の範囲が広域すぎる。 ○

29 自主防災の充実が必要。 ○

28 地域防災について 地域の防災力が心配。高齢者の避難体制。 ○

30 地域防災計画に基づく減災対策の強化。 ○
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31 地域の問題 地域団体について 地域団体の動きが住民に対し認知度が低い。

33 自治会組織を活性化させる。若い人の関心をもってもらう。

32 地域力活動決起大会の開催が必要。

35 自治会と子ども会の差異で様々な軋轢がある。

34 各種団体の相互理解を促す。

37 高齢者対策 移動支援 中水野駅にエレベーターかエスカレーターを設置。

36 地域の問題 地域団体について 社協の集金は現金を扱うので自治会ではなく、社協社員が行うべき。

39 介護保険料
介護保険料が年８０００円くらいアップするとか。ますます年金生活者

が大変。

38 健康 温水プールの建設。

41 陶生病院について 経営について このままで大丈夫なのか。報道はもっと正確に報道すべき。

40 選挙・投票所
投票所が公民館から小学校になり遠くなった。高齢者の棄権につなが

る。

43 施設・サービス全てにおいて患者の意見を聞くべき。

42
愛知医大の方が先進的である。陶生病院も時代にそくしておこなってい

くべき。

45 喫煙問題 受動喫煙対策必要。 ○

44 質的・効率的な経営対策
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47 草刈必要 地域の草刈に参加しない空き家・空き地の対応はどうなっているのか。

46 空き家対策（空き地） 条例必要 条例を策定し所有者に啓発すべき。

49 市民体育館
設備・運用のあり方の見直し。市内小・中・高の体育館の一般開放。体

育館の開放を。

48 公共施設 整備 歩道の整備必要。交流センター等Ｗi-Fiの拡充必要。

51 市の活性化 飲食店の増加 イオンの２階に飲食街が来て欲しい。（居酒屋含む）

50 アリーナを建設し、愛環鉄道の体育館前の増設。

53 環境づくり ３０～５０歳代の人たちが楽しく活躍できる環境づくりが必要。

52 産業の活性化 産業活性化のための地域づくりが必要。

55 経済（消費低迷） トリクルダウンの考え方を見直すべき。

54
キャラクターの市民

公募

瀬戸市のキャラクターを見直すべき。市民公募で決定し、利用制限の撤

廃を求める。

57 瀬戸川景観 瀬戸川が綺麗になって鯉がいる。見える場所マップの作成。

56 市の活性化 観光 山繁商店の有効活用。

59 入札制度 入札制度の改革を行い、地元業者優先の仕組みづくりをして欲しい。

58 市の制度 税金 高校生・大学生がいる家庭の税金控除。

60 水道料金 瀬戸市の水道料金は高い。
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61 議会 委員会 党派を超えたテーマに沿った委員会制度を提案する。

63 議員定数 議員が多いので、定数削減すべき。

62 市民との意見交換会 このような会が開かれることは良いこと。

65 議会・議員の体制 もっと地域の意見を聞いて欲しい。

64 報酬について 報酬審議会の民主化。市民委員を入れる。

66 議会 請願 取り組み・議論をもっとしっかりして欲しい。

67 活動 議員は何をやっている。存在意義はあるのか。

68 行政 市民対応 要望に対する対処があまい。

70 地域活動 子どもの見守り
子どもの見守りボランティアに対する責任範囲が明確でないので明確に

すべき。

69 お粗末。先導的に動け。

72 老人ホーム インフラ整備
インターネットインフラ整備（Ｗi-Fi)。高齢者もインターネットは行う

時代。

71 公共施設（図書館） 建て替え
現在の図書館は老朽化。座って利用できるところがない。建て替えが必

要。


